

Betriebsstart im SHV Bezirksseniorenhaus Hellmonsödt

2. November 2017

18 Monate Bauzeit, Investitionen von über 10 Mio. Euro und entsprechend viel Einsatz durch die MitarbeiterInnen der Fachfirmen und des Sozialhilfeverbandes Urfahr-Umgebung haben das Haus hervorragend vorbereitet.

Nun endlich war es aber soweit und die ersten Bewohner des Wohnbereiches durften in das neue Gebäude einziehen. Schrittweise werden in den nächsten Tagen die beiden Wohngruppen mit insgesamt 32 Bewohner bezogen und der Betrieb des Seniorenhauses Hellmonsödt gestartet.

Als besonderes Highlight der ersten Stunde nahmen sich Bezirkshauptmann Dr. Paul Gruber und Bürgermeister Jürgen Wiederstein heute, am 2. November 2017 zu Mittag Zeit und empfangen und begrüßten die Bewohner mit einem kleinen, süßen Gastgeschenk.

Die neuen Bewohner und alle begleitenden Angehörigen waren von dem freundlichen Empfang aller Mitarbeiter und dem neuen offenen und wohnlichen Umfeld sichtlich angetan. „Wir wissen, dass der Schritt bzw. die Entscheidung, nun in ein Seniorenhaus zu ziehen, kein leichter ist“, so Heimleiter Horst Hofbauer.

„Genau aus diesem Grund wollten wir von Anfang an ein Umfeld bieten, das offen und vor allem wohnlich für die Bewohner ist und dennoch funktionell und effektiv für die Aufgaben der Pflegemitarbeiterinnen geeignet ist.“ spricht Herr Andreas Koglgruber, Pflegedienstleiter des Hauses.

„Unser Pflegekonzept basiert auf einer ganzheitlichen Betreuung unserer Heimbewohner, unter Achtung von Würde, Persönlichkeit und Freiheit. Unser oberstes Prinzip ist es, die Selbstbestimmung und Selbstständigkeit der Heimbewohner weitestgehend zu erhalten und dabei die persönlichen Gewohnheiten und Bedürfnisse zu respektieren.“ sprechen beide Herren die SHV Schwerpunkte an.

Geplant ist nun eine sukzessive Erweiterung des Betriebes in mehreren Schritten. Jeweils einen Wohnbereich öffnend, werden im Laufe des 2. Halbjahres 2018 dann 96 Personen das Haus bewohnen.

Das gesamte Team des Hauses freut sich nun auf die ersten Novemberwochen, in denen das Haus belebt wird. Bei Fragen zu Heimaufnahmen steht Ihnen die Heimleitung, Hr. Horst Hofbauer, MBA unter 07215 /38364-401 gerne mit Rat und Tat zur Verfügung.